
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

 Solicitando informações a respeito do fornecimento do 

medicamentos: Clomipramina 25mg, Depakote 250mg e Fenobarbital 
 

CONSIDERANDO esta vereadora foi procurada por munícipes que 

relataram que antes tinham acesso aos medicamentos Clomipramina 25mg, 

Depakote 250mg e Fenobarbital. No entanto, eles estão indisponíveis em toda a 

rede de saúde da cidade; 

 

CONSIDERANDO o dever de fiscalização dessa vereadora; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

1- Onde é possível ter acesso aos medicamentos:  Clomipramina 

25mg, Depakote 250mg e Fenobarbital? 

 

2- Houve atraso no fornecimento deste medicamento? Se sim desde 

quando? 

3- A prefeitura realiza a compra destes medicamentos de forma 

direta? Se sim informar qual a compra - informar CPLs - e se está suficiente com 

a demanda. Se não explicar como ele chega na rede de saúde. 

 

4- Qual a demanda na rede de fornecimento dos medicamentos: 

Clomipramina 25mg, Depakote 250mg e Fenobarbital? 

 

S/S.,  24 de novembro de 2020. 

 

 

FERNANDA GARCIA 

Vereadora 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


